

Comparece la Subsecretaria de SCHP ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).-Este día compareció en la **Cámara de Diputados** la subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Bertha Gómez Castro, quien calificó al presupuesto como una propuesta, una política responsable y prudente bajo los principios del humanismo mexicano.

"Trascendiendo incluso más allá de los límites de los conocidos ramos presupuestarios y las actuales clasificaciones de gasto. El diseño presupuestario del proyecto garantiza el cumplimiento de las obligaciones del Estado sin comprometer los objetivos estratégicos del gasto programable, reafirmando la responsabilidad y prudencia en la gestión de los recursos públicos", comentó la funcionaria de Hacienda.

https://drive.google.com/file/d/10ISmCQHcprhOZF3IBMTiltF3tj23mQ2S/view